
くまがわ・明日の川づくり報告会 ９VOL.
開催地：多良木町多良木２区の１

平成 年 月 日（水 、多良木町多良木 区の１において 「くまが19 6 6 2） 、

わ・明日の川づくり報告会」が開催されました。

百太郎集落センターにて開催された同報告会には、約 名の方々20
にお集まり頂き、球磨川水系河川整備基本方針の内容や小委員会等で

の審議の状況についてご報告いたしました。

質疑の際には、下記のとおりご意見等をいただきました。

主なご意見・ご質問住民の方々から頂いた

【球磨川の治水対策について】

・市房ダムが出来てからの昭和 年以降は毎年水が上がるため球磨川沿いの水田が浸かる。ダム操作の影響では40

ないか。

・大王橋の上流に堤防をつくる計画があるかどうか教えて欲しい。

・大王橋の上流は 年ほど前から堤防計画があったため、区画整理ができていない。農地を守る人々も苦労する25

ため、早く区画整理をして用排水路の整備もしていかなければならない。

・川の中で魚釣りをしていると市房ダム放流のサイレンが鳴っても聞こえない。緊急時に川から堰や護岸の上に上

がれるような対策をして欲しい。

・球磨川支流の仁原川から水田に取水する溝があるが、山林が荒れて土砂が流れ出し、川底が取水口より高くなっ

ていて、増水するとすぐ取水口に土砂が流れ込む。川底を浚えてもらえないか。

・百太郎堰直上流左岸のブロックの中が空洞化しているようだ。対策はできないか。

【球磨川の環境について】

・堤防を整備する際には、併せて百太郎堰付近の環境整備を行って欲しい。

・今の球磨川は昔よりも汚くなっており、安心して子供を遊ばせられない。原因・対策について考えているか。

【その他】

・昔は家でコンクリートを作るときは川の中の砂利や砂を取っていた。今は漬物石一つ取るにもハラハラする。少

しぐらい川から取ってもよいのだろうか。

※ ご発言をそのまま掲載するのではなく、趣旨を変えない程度にまとめさせて頂いています。

※ ご質問への回答については、アンケートで寄せられたご質問への回答と合わせて、後日 に掲載させていただきます。HP

※参加者数

名町内 23
名町外 1

※参加者数は記名者数


